

In Bewegung

**„Es ist das Ende der Welt, sagt die Raupe. Es ist der Anfang, sagt der Schmetterling.“
– Laotse**

Bei Weiter Heiter bewegt sich gerade so einiges, auf Abschiede folgen Neuanfänge, wir sind im Fluss – und mittendrin wächst und gedeiht unser Herzensprojekt **Heitere Tod**. Die Auseinandersetzung mit dem Lebensende fordert Achtsamkeit – und öffnet zugleich Türen: für wunderbare Begegnungen, für gemeinsames Erinnern und für das Zusammensein mit vielen engagierten Menschen. Anfang April durften wir in Kooperation mit der Heitere Fahne das erste Plötzlich Tod! Mini-Festival feiern und haben ein ganzes Wochenende lang den Tod mitten ins Leben eingeladen. Entstanden ist ein vielseitiges Kultur- und Austauschformat gemeinsam mit einer Vielzahl engagierter Fachpersonen und interessierten Besucher*innen, das nach Wiederholung ruft – wir freuen uns auf die Fortsetzung im nächsten Jahr.

Und bereits vor der nächsten Tür steht der nächste Anlass: Das **Erinnerungsfest für Sigi**, das am Auffahrtssonntag seinem 10. Todestag gewidmet ist. Sigi – ein Berner Stadtoriginal, dessen Spuren wir an diesem Tag gemeinsam nachgehen möchten. Von seinem Grab auf dem Bremgartenfriedhof, über das Casa Marcello bis ins Les Amis zieht uns die Erinnerung durch die Stadt – offen für alle, die mitgehen wollen. Lasst uns Erinnerungen lebendig machen, gerade auch für jene, die oft übersehen werden. Begleitet wird der Abend von einem eigens dafür produzierten Erinnerungshörspiel.

[Mehr Infos zum Anlass Erinnerungsfest für Sigi.](#)

Auch Weiter Heiter zieht weiter: Nach drei kunterbunten Monaten im zukünftigen Ladenlokal der eigerApotheke verabschieden wir uns diesen Donnerstag, 22. Mai, mit einem gemeinsamen Duftprojekt – dem **Heitere Abschiedsduft**. Mit einem duftenden Apéro sagen wir der kleinen Zwischennutzung adieu. Loslassen als Teil der Entwicklung – doch das gemeinsame Tun mit Sabine, der tollen Apothekerin, soll hoffentlich weiter bestehen. Wir «verduften» – Adieu Sabine, Grazie Mille!!! Und ein grosses Merci bereits an Susi, die unser Weiterziehen in die nächste Zwischennutzung ermöglicht hat – denn weiter geht's: in einen schönen Atelierraum in der Nähe des Zieglerospitals.

[Mehr Infos zum Anlass Heiteres Verduften.](#)

Unsere **Stritt Fritte** bleibt ebenfalls in Bewegung – ein erster Firmenauftrag steht bevor, und öffentlich dürfen wir am 17. Säbeli Bum auf dem Viererfeld vier Tage lang brutzeln, diskutieren und anregen. Der Sommer bringt uns ausserdem zum Jubiläumsfest des Wunderplunder und aufs Paula Interfestival in St. Gallen.

Und: Auch unser inklusives Freizeitangebot **Säbeli Blubb** geht in eine neue Runde – dieses Jahr in kleiner Version, aber wiederum mit Zelt, Velo und den besten Freund*innen. Gemeinsam raus aus der Stadt, ran ans Wasser, rein ins Abenteuer. Wir freuen uns auf ein paar gemeinsame entschleunigte Stunden auf dem Sattel und am Gewässer, gemeinsam mit Gross und Klein und allen, die Lust darauf haben Zeit zusammen zu verbringen.

[Mehr Infos zum Säbeli Blubb Mini.](#)

Last but not least: Teamerweiterung erwartet uns – wir haben das Glück ab August eine Zivistelle zu vergeben und sind auf der Suche nach motivierten Burschen, die Lust haben, das Grosse im Kleinen mitzutragen – kreativ, verantwortungsbewusst, handwerklich geschickt, sozial im Gespür und flink am Steuer. Melde dich bei Interesse gerne bei uns – und dies lieber heute als morgen!

Insbesondere bei der Umsetzung unserer Stritt Fritten sind wir auf weitere Unterstützung angewiesen und somit auf der Suche nach engagierten Helfer*innen, die Lust haben mit uns ein paar anregende Stunden an der Fritteuse zu verbringen! Wir sind dankbar für jede Hand. Melde dich gerne bei uns, falls du dir vorstellen kannst mit uns in die Welt der Stritt Fritte einzutauchen!

Mit Weitsicht voraus möchten wir – wirklich zu guter Letzt – auf unsere **Segelauszeit** im Spätsommer, genauer gesagt vom **05.-13. September**, aufmerksam machen – für alle, die eine Pause von ihrem Alltag brauchen und gemeinsam mit uns und der top Segelcrew der Vela Ventura Lust auf Tiefang auf hoher See haben – echt empfehlenswert! Mehr Infos für Interessierte gibt's direkt bei uns!

Wir freuen uns sehr auf eine schöne Sommerzeit, auf bereichernde Begegnungen, Inspirationen und hoffentlich auf ein Wiedersehen mit vielen mit euch. Sei es, wenn es heisst: Heiteres Verduften, Sigi Erinnerungsfest, Säbeli Blubb, Säbeli Bum, Stritt Fritte oder vielleicht ja sogar auch mal bei einem Eiskaffee oder Schwumm in der Aare.

Herzlichst und mit heiteren Grüßen

Hannes, Andrea & Team

p.s. Wer keine Nachrichten mehr von uns in dieser Form erhalten möchte, soll dies uns gerne jederzeit mitteilen!